

DELIK HUKUM

Apel Bersama Awal Tahun 2025: Dorongan Kerja Bersama Menuju Indonesia Emas 2045

NANDA PRAYOGA - INDRAGIRIHILIR.DELIKHUKUM.ID

Jan 6, 2025 - 09:34



TEMBILAHAN – Pada Senin, 6 Januari 2025, seluruh Aparatur Sipil Negara (ASN) di lingkungan Kementerian Koordinator Bidang Hukum, Hak Asasi Manusia, Imigrasi, dan Pemasarakatan mengikuti apel bersama awal tahun 2025. Kegiatan yang bertema "Kerja Bersama, Untuk Indonesia Emas 2045" ini digelar secara terpusat di Lapangan Upacara Kementerian Hukum dan HAM, Jakarta, dan direlay secara virtual ke seluruh Kantor Wilayah dan Unit Pelaksana Teknis (UPT).

Di Lembaga Pemasyarakatan (Lapas) Kelas IIA Tembilahan, apel bersama dilaksanakan di Aula Dr. Sahardjo. Kegiatan ini diikuti oleh seluruh pejabat struktural dan staf Lapas Tembilahan, dengan tetap mengutamakan ketertiban dan kekhidmatan.

Dalam kesempatan tersebut, Menteri Koordinator Bidang Hukum, Hak Asasi Manusia, Imigrasi, dan Pemasyarakatan, Yusril Ihza Mahendra, memberikan amanat penting yang menjadi pedoman kerja sepanjang tahun 2025. Ia menekankan pentingnya kerja kolaboratif lintas sektor untuk mendukung layanan publik yang profesional dan bermartabat. “Kerja bersama adalah kunci utama keberhasilan kita dalam menghadapi tantangan global dan menciptakan sistem yang mendukung keadilan dan kemakmuran bagi seluruh rakyat Indonesia,” tegasnya.

Selain itu, Yusril juga mengingatkan pentingnya integritas dan profesionalisme sebagai landasan dalam melaksanakan tugas. “Integritas adalah fondasi, dan profesionalisme adalah kekuatan kita dalam memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat,” tambahnya.

Dalam era digitalisasi, Yusril mendorong seluruh ASN untuk terus berinovasi dan memanfaatkan teknologi guna meningkatkan efisiensi dan transparansi pelayanan publik. Ia juga mengapresiasi kinerja jajaran Kementerian selama tahun 2024, sekaligus memberikan harapan besar untuk capaian yang lebih baik di tahun 2025.

“Mari kita jaga semangat, kerja sama, dan dedikasi untuk Indonesia yang lebih baik,” tutupnya. Apel bersama ini berjalan lancar, tertib, dan menjadi momentum untuk memulai tahun baru dengan optimisme tinggi dalam mewujudkan visi Indonesia Emas 2045.

.
.
.
.

@kemenimipas

@agusandrianto.id

#kemenimipas

#pemasyarakatan

#ditjenpas

#RiauBedelau

.

.

.

.